

## PUBLIRREPORTAJE

## STN: Entre los Mejores del Ranking de Proveedores de la Minería 2024

STN, filial del grupo Saesa ha sido reconocida con el segundo lugar en la categoría de mantenimiento eléctrico de alta tensión en subestaciones y líneas de transmisión en el Ranking de Proveedores de la Minería 2024, elaborado por la consultora Phibrand. Este ranking, que celebra su 13ª edición, mide el desempeño de las empresas, destaca a los mejores en la industria y fomenta la competitividad en el sector minero.

Raúl González, Gerente General de Negocios no Regulados del Grupo Saesa, destacó: "Este reconocimiento refleja el compromiso de nuestros equipos y la confianza que nuestros clientes depositan en nosotros. Hemos logrado consolidar nuestra posición en la minería gracias a la excelencia de nuestros servicios y a una visión enfocada en la seguridad y la calidad."

### Consolidación en el Mercado Minero

STN, consolidada como un actor en el mantenimiento eléctrico en la gran minería, gestiona actualmente 8 contratos in house y 22 contratos spot, demostrando su capacidad para adaptarse a las necesidades de sus clientes y garantizar la continuidad de sus operaciones.



Equipo de STN en faena en el sector Las Tórtolas, propiedad de AngloAmerican.



Además del mantenimiento eléctrico, la empresa ha diversificado sus servicios, abarcando proyectos innovadores de construcción de infraestructura eléctrica, estudios de ingeniería y un enfoque cada vez mayor en la transición energética.

Uno de los proyectos destacados en este ámbito, fue la modificación del trazado de la línea de alta tensión Polpaico – El Salto 2x220 kV en el sector de Las Tórtolas, propiedad de AngloAmerican. El trabajo consistió en el reemplazo de estructuras de suspensión por estructuras de anclaje, lo que significó un alto desafío técnico y constructivo, dada la cercanía a líneas energizadas, ejecutando el reemplazo de conductores con uno de los circuitos operando, lo que demandó altos estándares de seguridad y precisión.

### Proyección hacia el Futuro

La empresa sigue avanzando con energía y dedicación, enfrentando nuevos desafíos, consolidando su posición en la industria y contribuyendo al desarrollo sostenible del país.

Por ello, el próximo 28 de noviembre en la ciudad de Iquique, STN organizará la tercera versión del Seminario sobre la Mantenimiento y Operación de Sistemas Eléctricos de Potencia en la Gran Minería. Este evento contará con el patrocinio de la Embajada de Canadá y la Asociación de Industriales de Iquique, reafirmando el liderazgo de STN en la industria.

"Nuestro objetivo es seguir fortaleciendo nuestra presencia en el sector, generando espacios de encuentro y colaboración para seguir innovando con soluciones eficientes para la industria minera y energética en Chile", concluyó Raúl González.